

EXPT. D- 469 114-15



*Provincia de Buenos Aires*  
Honorable Cámara de Diputados

**PROYECTO DE DECLARACIÓN**

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

**DECLARA**

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo provincial, declare de Interés Provincial la realización del evento "**Pasarela Responsable**" a beneficio de UNICEF, el cual se llevará a cabo el día 11 de abril del corriente año en la Ciudad de Bahía Blanca.

Dr. MARCELO ENRIQUE FELÚ  
Diputado  
Bloque Frente para la Victoria - PJ  
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.



*Provincia de Buenos Aires*  
Honorable Cámara de Diputados

### FUNDAMENTOS

El presente proyecto que presentamos tiene que ver con el evento "Pasarela Responsable a beneficio de UNICEF" el cual se realizará en el Complejo Luz y Fuerza el próximo 11 de Abril del corriente año, fecha en que se conmemora la fundación de la ciudad de Bahía Blanca. En el mismo participarán importantes figuras de la pasarela nacional, así como destacados diseñadores del medio.

Al ser la primera vez que UNICEF incursiona el rubro de la moda, resguardando los valores que ellos promueven hacia la adolescencia e infancia y la repercusión que esto ha provocado a nivel empresarial; queremos ponerlos en conocimiento que la empresa Viviendas Roca, con sede en Capital Federal, ha donado una vivienda para que sea sorteada durante el evento.

UNICEF está presente en la Argentina desde 1985 trabajando en cinco áreas fundamentales relacionadas con la niñez: Salud y Nutrición, Educación, Protección de Niños y Niñas, Comunicación y Movilización Social e Inversión Social.

Esta experiencia tiene un fin solidario y a favor de la niñez y la adolescencia, para lo cual, hemos realizado en conjunto, una evaluación de las empresas, organizaciones, sector académico, pymes y comercios que se vinculen con las prácticas de RSE (Responsabilidad Social Empresaria) y que pueden garantizar que en todo su proceso productivo así como en su comercialización, no realizan explotación infantil.

Participarán figuras de la moda y del espectáculo: Marisa Brel, quien será acompañada con Andrea Guerras y conductor nacional, próximo a confirmar tras su reintegro a TELEFE., además la apertura del show estará a cargo de Leandro Ferreyra, maestro, coreógrafo y bailarín argentino con trayectoria internacional y su ballet. En 2011 es convocado por Amir Thaleb para participar del festival con mayor convocatoria mundial de danzas árabes "EIDA" siendo parte del staff de maestros junto a Raqia Hassan, Saida, Bozenka y Amir Thaleb. En la actualidad continúa formándose con grandes maestros e imparte seminarios y shows por toda Argentina, Latinoamérica y Europa. Ha sido premiado por su show Raksa como el mejor show en danza árabe del 2012. Además, fue premiado como el mejor bailarín árabe con proyección y suceso en estos últimos años.

FAUSTINO IRIANI, a través de su evento "PASARELA RESPONSABLE", colaborará con UNICEF Argentina, destinando parte de los fondos recaudados



**Provincia de Buenos Aires**  
**Honorable Cámara de Diputados**



a los programas que tiene UNICEF en favor de la niñez y la adolescencia argentina, el resto de la pauta se utilizará para cubrir los costos del evento.

No sería posible darle continuidad a la labor de UNICEF sin el compromiso de miles de personas solidarias que con su colaboración ayudan a sostener las distintas iniciativas; de empresas y contrapartes nacionales -tanto del Estado como de la sociedad civil -, quienes colaboran en el desarrollo de proyectos, y de distintos aliados del sistema de Naciones Unidas. Todos estos esfuerzos se ensamban para dar una respuesta duradera frente a las necesidades más urgentes de los niños y niñas de todo el mundo.

En la Argentina y en todo el mundo, son muchos los chicos y chicas que no pueden ver realizados sus derechos, por eso desde UNICEF se trabaja día a día para que el cumplimiento de todos los derechos para todos los chicos sea una realidad.

Estos son los motivos que llevan a solicitar de los Señores Legisladores nos acompañen en la aprobación del presente proyecto.